
REQUERIMENTO Nº 517/07 
De Providências 

 
 
“Quanto ao recapeamento da Rua 
Eduardo de Camargo, bairro São 
Francisco II”. 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de recapeamento da  Rua Eduardo 
de Camargo , no bairro São Francisco II. 

 
Os munícipes procuraram este vereador, para reclamar dos 

buracos existentes na referida rua, causando problemas aos carros que 
precisam circular por ela, e para desviarem dos buracos, os motoristas 
fazem manobras arriscadas, podendo assim provocar acidentes.  

  
Os mesmos solicitam o reparo da via pública para que o 

tráfego possa fluir normalmente. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de maio de 2007. 

 
     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


